

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

La Fundación IMAS crece con tres nuevos patronos

FUNDACIÓN IMAS

El Patronato de IMAS ha aprobado por unanimidad la incorporación de 3 nuevas personalidades a sus Patronato: El Dr. Julio Ancochea, jefe del Servicio de Neumología del Hospital La Princesa y director de Investigación de Enfermedades Pulmonares Intersticiales de la SEPAR; la Dra. Pilar Garrido, jefa del Sección de Oncología Médica del Hospital Ramón y Presidenta del Consejo Nacional de Especializaciones; y el Dr. Manuel Sánchez Luna, jefe del Servicio de Neonatología del Hospital Gregorio Marañón y Presidente de la Unión Europea de Sociedades de Neonatología y Medicina Perinatal (UENPS).

Es ilegal nombrar directores de unidades de gestión clínica 'a dedo'

REDACCIÓN MÉDICA

La Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de Asturias acaba de declarar parcialmente nulos los concursos llevados a cabo hasta ahora por el método de libre designación en el Servicio de Salud del Principado de Asturias (Sespa). En una sentencia, el alto tribunal establece que en adelante han de ajustarse los requisitos del Estatuto de la Función Pública, para garantizar que se respetan los principios de igualdad, mérito y capacidad.

DOCUMENTOS DE INTERÉS

- **Barómetro Sanitario (MSSSI):** Opinión de los ciudadanos sobre la Sanidad (año 2015).
- **Patterns of Growth and Decline in Lung Function in Persistent Childhood Asthma (NEJM):** El asma de repetición en la infancia podría estar relacionado con la EPOC en la edad adulta.

Dr. Antonio Zapatero: "Hace falta Innovación en la atención para sostener el sistema sanitario"

FUNDACIÓN IMAS

El pasado lunes, el Dr. Antonio Zapatero, vicepresidente 1º de la Sociedad Española de Medicina Interna y Patrono de IMAS, impartió una conferencia en el Ministerio de Sanidad a profesionales europeos de intercambio con el programa de la Federación Europea de Hospitales y Sistemas Sanitarios (HOPE). El tema: Innovación en los Hospitales y en la Asistencia Sanitaria.

La sanidad reconoce el legado humanista de Castro Beiras

REDACCIÓN MÉDICA

La cúpula del poder político y de la Cardiología españolas han rendido homenaje al cardiólogo Alfonso Castro Beiras, fallecido en febrero, en un acto en la Casa del Corazón de Madrid que ha ensalzado su inteligencia no solo científico-técnica, sino también humana y emocional, una cualidad integradora que, a tenor de lo esgrimido por diversos médicos ponentes, no siempre se atesora en un sector tan cualificado y competitivo.

Osakidetza crea un sistema asistencial innovador para enfermería con tres apps sanitarias

M MÉDICO HOSPITALARIO

Osakidetza ha creado un sistema asistencial innovador para enfermería que permite, mediante 3 apps sanitarias para tablets ligeros, una atención a pie de cama de la persona ingresada más ágil, eficiente y segura, consiguiendo así poner las nuevas tecnologías al servicio de la salud de los vascos y vascas.

La telemedicina y las aplicaciones de gestión clínica mejorarán la práctica clínica habitual

M MÉDICO HOSPITALARIO

Los últimos avances tecnológicos para hospitales y profesionales de la sanidad han sido presentados en Health 2.0 Europe, un punto de encuentro para clínicos y gestores hospitalarios que buscan herramientas para optimizar sus flujos de trabajo y de comunicación con el paciente.

